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BBEE TT EE NN   FF ÜÜ RR   DDEE UU TT SS CC HH LL AA NN DD   
 

Deutschland braucht Gebet!  

Die Regierenden brauchen Gebet! 

Die Verantwortlichen brauchen Gebet! 

 

Gott hat die Zeit  eines jeden Volkes auf der Erde vorherbestimmt, wie lange es existieren wird. 

Gott hat auch, vor Grundlegung der Welt, ihre Grenzen  festgesetzt, in denen sie leben werden.  
 

G o t t  h a t  d i e  V ö l k e r  v o n e i n a n d e r  g e s c h i e d e n !  
 

 Genesis 11,8 So zerstreute der Herr sie von dort über die ganze Erde, und sie hörten auf, die 

Stadt zu bauen. Daher gab man ihr den Namen Babel, weil der Herr dort die Sprache der 

ganzen Erde verwirrte und sie von dort über die ganze Erde zerstreute. 
 

G o t t  g a b  d e n  V ö l k e r n  v e r s c h i e d e n e  S p r a c h e n !  
 

 Genesis 11,1 + 7 Und die ganze Erde hatte eine einzige Sprache und dieselben Worte. 

Wohlan, laßt uns hinabsteigen und dort ihre Sprache verwirren, damit keiner mehr die Sprache 

des anderen versteht! 
 

Was war der Grund dass Gott ihnen verschiedene Sprachen  gab und sie auf alle Kontinente  

und Länder der Erde  verstreute? 

 

Nachdem Sündenfall warf Gott Adam und Eva aus dem Paradies und versperrte den Zugang: 
 

 Genesis 3,24 Und er vertrieb den Menschen und ließ östlich vom Garten Eden die 

Cherubim lagern und die Flamme des blitzenden Schwertes, um den Weg zum Baum des 

Lebens zu bewachen. 
 

Weiterhin verfluchte Gott die Erde. Mit dem Sündenfall zog die Sünde in die Welt ein. Die Menschen 

waren seither ohne Gott. Sie lebten gottlos bis heute. (Um alles zu verstehen, lies bitte das Buch 

Genesis 1-3) Und durch die Sünde kam auch das Böse in die Welt. Der Mensch kam wurde in Sünde 

geboren und war auch böse von Anfang an. Der König David schreibt: 
 

 Psalm 51,7  Siehe, in Schuld bin ich geboren, und in Sünde hat mich meine Mutter 

empfangen. 
 

 Genesis 6,5 Als aber der Herr sah, daß die Bosheit des Menschen sehr groß war auf der 

Erde und alles Trachten der Gedanken seines Herzens allezeit nur böse, 
 

Adam und Eva bekamen zwei Buben, Kain und Abel. Das Böse wurde in Kain sichtbar, als er seinen 

Bruder Abel erschlug. Das war der erste Mord. Woher wusste Kain wie man tötet? Durch die 

innenwohnende Sünde. Daher wissen wir nun, dass das Böse im Menschen von Geburt an ist. Die 

Sünde bringt diese böse Frucht aus dem Herzen des Menschen hervor.  Nachdem sich die Menschen 

vermehrt haben, lesen wir in der Bibel, im Buch Genesis (1.Buch Mose) von einem zweiten Mord. 

Lamech ein Nachkomme Kains, erschlug zwei Männer, aus niedrigen Beweggründen. Später erfahren 

wir aus dem Buch Genesis, dass Nimrod, ein Nachkomme der Söhne Noahs
1
, ein Gewaltherrscher 

war. Der Name Nimrod bedeutet „Rebell“ und dieser Mann lehnte sich gegen Gott auf und baute einen 

Turm in Babel, der mächtig bis an den Himmel reichen sollte. Doch Gott lies das nicht zu. 
 

 Genesis 11,2 Und es geschah, als sie nach Osten zogen, da fanden sie eine Ebene im Land 

Sinear, und sie ließen sich dort nieder. Und sie sprachen zueinander: Wohlan, laßt uns Ziegel 

streichen und sie feuerfest brennen! Und sie verwendeten Ziegel statt Steine und Asphalt statt 

Mörtel. Und sie sprachen: Wohlan, laßt uns eine Stadt bauen und einen Turm, dessen Spitze 

bis an den Himmel reicht, daß wir uns einen Namen machen, damit wir ja nicht über die ganze 

Erde zerstreut werden! Da stieg der Herr herab, um die Stadt und den Turm anzusehen, den 

die Menschenkinder bauten. Und der Herr sprach: Siehe, sie sind ein Volk, und sie sprechen 

alle eine Sprache, und dies ist [erst] der Anfang ihres Tuns! Und jetzt wird sie nichts davor 

zurückhalten, das zu tun, was sie sich vorgenommen haben.  

                                                           
1
  Sem, Ham und Japhet 
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Ab diesen Zeitpunkt  wurden die Kontinente der Erde bevölkert. Gott wies ihnen ihre Grenzen  zu. 
 

Die Grenzen Europas vom Jahr 1000 n. Chr. – 2013 n. Chr. – Ein Video 
 

 Apostelgeschichte 17,26  Und er hat aus einem Blut
2
 jedes Volk der Menschheit 

gemacht, daß sie auf dem ganzen Erdboden wohnen sollen, und hat im Voraus verordnete 

Zeiten und die Grenzen ihres Wohnens bestimmt, 

 

DDAA SS   BBÖÖ SS EE   II NN   DD EE RR   WW EE LL TT ..   
 

Kein Mensch ist vor Gott gerecht! 
 

 Römerbrief 3 wie geschrieben steht: »Es ist keiner gerecht, auch nicht einer; es ist keiner, 

der verständig ist, der nach Gott fragt. Sie sind alle abgewichen, sie taugen alle zusammen 

nichts; da ist keiner, der Gutes tut, da ist auch nicht einer! 
 

Wundern wir uns nun, weshalb es Kriege gibt? Warum es Intrigen gibt? Warum alle Menschen lügen? 

Wir wissen aus der Bibel (Das Wort Gottes), dass der Satan, der Vater aller Lügen
3
 ist, von Anfang an. 

Wir wissen aus der Bibel, dass es schon immer Kriege gab. Manche wurden von Gott verordnet um 

sein auserwähltes Volk (Israel) zu strafen, zu züchtigen, damit sie zu IHM  umkehren und Buße tun.  
 

Auch heute noch, ruft der HERR die Menschen auf, dass sie ihre Sündhaftigkeit erkennen und Gott 

suchen, damit ER ihnen vergibt. Dass sie Jesus Christus ihre Sünden bringen und IHN um Vergebung 

bitten und dass ER sie mit seinem kostbaren Blut, welches ER am Kreuz von Golgatha vergossen hat, 

reinigt von all ihrer Schuld und Sünden. Denn Gott, der HERR will sie retten und ihnen das ewige 

Leben schenken. Wie geschrieben steht: 
 

 Johannes 3,16 Denn so [sehr] hat Gott die Welt geliebt, daß er seinen eingeborenen Sohn 

gab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verlorengeht, sondern ewiges Leben hat. 
 

 Johannes 3,36 Wer an den Sohn glaubt, der hat ewiges Leben; wer aber dem Sohn nicht 

glaubt, der wird das Leben nicht sehen, sondern der Zorn Gottes bleibt auf ihm. 
 

 Johannes 1,12 Allen aber, die ihn aufnahmen, denen gab er das Anrecht, Kinder Gottes zu 

werden, denen, die an seinen Namen glauben; die nicht aus dem Blut, noch aus dem Willen 

des Fleisches, noch aus dem Willen des Mannes, sondern aus Gott geboren sind. 
 

Lies das gut durch. Lies das ganze Johannesevangelium. Nur durch Gottes Gnade und seiner 

Barmherzigkeit in seiner Gerechtigkeit, wird ein Mensch gerettet, durch den Opfertod seines Sohnes 

Jesus Christus. – Das ist die einzige Rettung um in den Himmel zu kommen, für die Ewigkeit. Amen. 
 

Und nun? Hören die Menschen auf den Ruf Gottes? Suchen sie den Herrn Jesus Christus auf? Wollen 

sie gerettet und erlöst werden? – Oder gefällt es ihnen in ihren Sünden zu verweilen und Böses zu tun. 

Gott läßt den Menschen seinen Weg gehen. Den breiten Weg, seit seiner Geburt, und dieser Weg führt 

in die Hölle, in die ewige Verdammnis. Denn Gott gab ihnen einen freien Willen, sodass er selbst 

Entscheidungen treffen kann. Ob Gut oder Böse. Und der Mensch hat sich für das Böse entschieden 

und geht diesen Weg so lange bis er von Gott angesprochen wird. Durch eine Predigt, ein christliches 

Traktat oder durch einen Gottesdienst. Das Evangelium von Jesus Christus kommt auf verschiedenen 

Wegen zu den Menschen, ausgesandt durch Gottes Wort. Und du, bist du noch auf dem breiten Weg?  
 

Wenn wir nun erkannt haben, dass das Böse in uns wohnt, durch die Sünde, so erkennen wir auch, 

was mit der Regierung los ist. Wie die Politiker drauf sind. Warum Deutschland in ein Chaos gestürzt 

wird. Das die Mächtigen in Europa verrücktspielen und die Bevölkerung rebelliert. Die Bibel spricht 

davon, dass das geschehen muss. Und es wird noch schlimmer kommen. Jesus Christus spricht: Lk 21,8 

Habt acht, daß ihr nicht verführt werdet! Denn viele werden unter meinem Namen kommen und sagen: 

Ich bin es! und: Die Zeit ist nahe! Lauft ihnen nun nicht nach! Wenn ihr aber von Kriegen und 

Unruhen hören werdet, so erschreckt nicht; denn dies muß zuvor geschehen; aber das Ende kommt 

nicht so bald.  Dann sprach er zu ihnen: Ein Heidenvolk wird sich gegen das andere erheben und ein 

Königreich gegen das andere; und es wird hier und dort große Erdbeben geben, Hungersnöte und 

Seuchen; und Schrecknisse und große Zeichen vom Himmel werden sich einstellen. 

                                                           
2
  Adam, der erste Mensch 

3
  Joh 8,44 
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Ja, unser Land, Deutschland, ist unruhig geworden. Was kommt als nächstes? Was geschieht mit uns? 

Wer ist dafür verantwortlich? Haben wir denn das verdient? Das Leid, das wir ertragen müssen, ist 

kaum noch auszuhalten. – Stimmt das alles was in der Bibel geschrieben steht, was der Herr Jesus 

sagt? – Ja, das stimmt. Jesus Christus ist der Schöpfer, der alles erschaffen hat, in IHM ist alles 

gehalten. Jesus Christus gibt Zeugnis von sich selbst: 
 

 Joh 14,6 Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum 

Vater als nur durch mich! 
 

Die Bibel gibt Zeugnis von dem dreieinigen Gott und Schöpfer Jesus Christus. 
 

 Joh 1,1  Im Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott, und das Wort war Gott. 

Dieses war im Anfang bei Gott. Alles ist durch dasselbe entstanden; und ohne dasselbe ist 

auch nicht eines entstanden, was entstanden ist. 

 Genesis 1,1 Im Anfang schuf Gott die Himmel und die Erde. 

 im hebräischen: Bereschit bara elohim haschamajim haeretz /  be = im / ha = die (der) 

elohim = Mehrzahl – Dreieiniger Gott  (El = Einzahl für Gott) 
 

Dass das alles geschehen muss, liegt alleine an uns Menschen. Da wir ohne Gott leben wollen, ja sogar 

uns selbst zu Gott erheben in unserem Stolz und Hochmut. Haben wir dann nicht solch eine 

antichristliche Regierung verdient? Gott läßt das zu. Es ist ein Gericht. Ein Aufruf zur Umkehr. Tut 

Buße! Heute, wenn ihr seine Stimme hört! Laßt ab von euerem sündigen und gesetzlosen Leben. 

Heute! – Wie lange wollt ihr noch warten.  

Das deutsche Volk hat es verdient bestraft zu werden. Schon einmal hat Gott, der HERR die Erde mit 

einer Flut aus Wasser bedeckt und alle Menschen, bis auf acht, kamen ums Leben. Sodom und 

Gomorrha wurde mit Feuer vernichtet und es kommt der Tag am Ende der Zeit, da wird die Erde in 

Flammen aufgehen. Jeder Mensch, der die Sünde tut ist des Todes! Jeder. Lies den Römerbrief 1-3 
 

 2Petrus 3,5 Dabei übersehen sie aber absichtlich, daß es schon vorzeiten Himmel gab und 

eine Erde aus dem Wasser heraus [entstanden ist] und inmitten der Wasser bestanden hat 

durch das Wort Gottes; und daß durch diese [Wasser] die damalige Erde infolge einer 

Wasserflut zugrundeging. Die jetzigen Himmel aber und die Erde werden durch dasselbe Wort 

aufgespart und für das Feuer bewahrt bis zum Tag des Gerichts und des Verderbens der 

gottlosen Menschen. 
 

Darum werden auch alle Regierenden und alle hohe Beamten, alle Mächtigen der Erde dem Gericht 

Gottes verfallen, wenn sie nicht umkehren von ihrem bösen Tun. Aber auch alle Menschen, die das 

Böse lieben und das Gute hassen und die Gebote und Richtlinien Gottes mit Füßen treten und Gott ins 

Angesicht spotten. Wer die Schöpfung Gottes verachtet und als Lüge darstellt ist schon gerichtet. 

Darum sage ich, wie ich schon in der Überschrift am Anfang des Beitrags geschrieben habe, betet für 

Deutschland! Möge der HERR Gnade schenken und das kommende Unheil noch abwenden. Vielleicht 

erbarmt sich unser HERR noch einmal und lässt Raum zur Buße. Beten wir, dass Gott die Mächtigen 

der Finsternis, die dämonischen Herrscher im Hintergrund, zur Strecke gebracht werden. – Aber wir 

wissen, der Tag wird kommen, an dem der Satan und seine Dämonen in die Hölle geworfen werden.  
 

 Offenbarung 20,10 Und der Teufel, der sie verführt hatte, wurde in den Feuer- und 

Schwefelsee geworfen, wo das Tier ist und der falsche Prophet, und sie werden gepeinigt 

werden Tag und Nacht, von Ewigkeit zu Ewigkeit. 
 

Die EU ist das Neue Römische Reich, das entstehen muss und schon aufgerichtet ist. Das 

antichristliche Reich, in dem der Antichrist sieben Jahre herrschen wird. Noch ist der dämonische 

Herrscher, der Macht von Satan bekommen wird im Hintergrund, im Verborgenen. Und wenn dieser 

auftritt (lies die Offenbarung) dann wird es ein der schlimmsten Zeiten auf der Erde sein, wie es 

vorher nie gab. Schlimmer als in der NAZI-Zeit, schlimmer als bei den russischen, asiatischen, 

muslimischen, hinduistischen, buddhistischen und sonstige Diktatoren und Machtmenschen. Erinnern 

wir uns, mit Nimrod hat es begonnen. – Darum, wer sich nicht jetzt bekehrt und Jesus als seinen Herrn 

annimmt, wird für immer verloren gehen. Du kannst jederzeit tot umfallen. Du weißt nicht wann dein 

Ende kommt. Dein Leben ist in Gottes Hand. ER schenkt das Leben und ER nimmt das Leben wieder. 

Die Bibel sagt: 
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Das Endgericht vor dem großen weißen Thron 
 

 Off 20,11  Und ich sah einen großen weißen Thron und den, der darauf saß; vor seinem 

Angesicht flohen die Erde und der Himmel, und es wurde kein Platz für sie gefunden.  
 

 Und ich sah die Toten, Kleine und Große, vor Gott stehen, und es wurden Bücher geöffnet, 

und ein anderes Buch wurde geöffnet, das ist das Buch des Lebens; und die Toten wurden 

gerichtet gemäß ihren Werken, entsprechend dem, was in den Büchern geschrieben stand.  
 

 Und das Meer gab die Toten heraus, die in ihm waren, und der Tod und das Totenreich gaben 

die Toten heraus, die in ihnen waren; und sie wurden gerichtet, ein jeder nach seinen Werken.  
 

 Und der Tod und das Totenreich wurden in den Feuersee geworfen. Das ist der zweite Tod.  
 

 Und wenn jemand nicht im Buch des Lebens eingeschrieben gefunden wurde, so wurde er 

in den Feuersee geworfen.  
 

Aber für die Menschen die Jesus als ihren Retter  und Erlöser  angenommen heißt es:  
 

 Off 21,4 Und Gott wird abwischen alle Tränen von ihren Augen, und der Tod wird 

nicht mehr sein, weder Leid noch Geschrei noch Schmerz wird mehr sein; denn das Erste ist 

vergangen. 

 

Noch einmal die Warnung unseres Herrn Jesus Christus.  Ermahnung zur Buße 

 

 Lk 13,1  Es waren aber zur selben Zeit etliche eingetroffen, die ihm von den Galiläern 

berichteten, deren Blut Pilatus mit ihren Opfern vermischt hatte. Und Jesus antwortete und 

sprach zu ihnen: Meint ihr, daß diese Galiläer größere Sünder gewesen sind als alle anderen 

Galiläer, weil sie so etwas erlitten haben?  

 Nein, sage ich euch; sondern wenn ihr nicht Buße tut, werdet ihr alle auch so umkommen!  

 Oder jene achtzehn, auf die der Turm in Siloah fiel und sie erschlug, meint ihr, daß diese 

schuldiger gewesen sind als alle anderen Leute, die in Jerusalem wohnen?  

 Nein, sage ich euch; sondern wenn ihr nicht Buße tut, so werdet ihr alle auch so umkommen!  

 

AGENDA 2030 und das  GREAT Reset von Klaus Schwab, der Große Umbruch! 
 

Nochmal zu unserer Regierung und den Politikern. Ebenso zu den Nato Politiker und Obersten. Sie 

alle sind gelenkt von den finsteren Mächten, die im Hintergrund arbeiten. Sie die Überschrift und 

erkenne welche Mächte da an den Strippen ziehen. Die Regierung ist nur eine Marionette. Darüber 

hinaus sind da auch die dämonischen Mächte der Finsternis, Satan und seine Schergen, die gefallenen 

Engel, diese haben wiederrum die irdischen Mächte in ihren Händen. Sie sind Sklaven der 

Dämonenwelt und seinem Herrscher, dem Satan (Teufel). – Darum betet für diese Menschen. 
 

Erkennst du jetzt, das Böse, welches in die Welt gekommen ist durch den Sündenfall? Der Teufel hat 

Eva im Paradies verführt und dasselbe Spiel treibt er seit Beginn der Erde. Seit über 6000 Jahren . 
 

 Genesis 3 Aber die Schlange war listiger als alle Tiere des Feldes, die Gott der Herr 

gemacht hatte; und sie sprach zu der Frau: Sollte Gott wirklich gesagt haben, daß ihr von 

keinem Baum im Garten essen dürft? 
 

 Genesis 2 So wurden der Himmel und die Erde vollendet samt ihrem ganzen Heer.  

 Und Gott hatte am siebten Tag sein Werk vollendet, das er gemacht hatte; und er ruhte am 

siebten Tag von seinem ganzen Werk, das er gemacht hatte. Und Gott segnete den siebten Tag 

und heiligte ihn, denn an ihm ruhte er von seinem ganzen Werk, das Gott schuf, als er es 

machte. 
 

Ich rate dir, lies die ganze Bibel. Sie ist das Wort Gottes. Darum hat Gott die Bibel schreiben lassen, 

damit alle Menschen wissen, was in dieser Welt geschieht, mit Gott und auch ohne IHN. Der Schöpfer 

aller Dinge, hat dich erschaffen, damit du lebst und Gemeinschaft mit Gott dem Vater und seinem 

Sohn hast. Ein Leben in der Ewigkeit im Himmel in seiner Herrlichkeit. Jesus spricht: Offenbarung 22 
 

Und wen da dürstet, der komme; und wer da will, der nehme das Wasser des Lebens umsonst! 
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